



ERRICHTUNGSDEKRET

Auf Grundlage von can. 374 § 2 CIC und im besonderen Auftrag von Erzbischof Reinhard Kardinal Marx wird auf Antrag des Leiters des Pfarrverbandes Trudering-St. Augustinus und St. Franz Xaver und Pfarradministrators der Pfarrei München-Christi Himmelfahrt, Dekan Björn Wagner, sowie der ortskirchlichen Gremien nach Beratung im Priesterrat und in der Ordinariatskonferenz mit Wirkung zum 1. Januar 2026 der

Pfarrverband München-Christ Trudering

errichtet. Zum selben Datum wird der Pfarrverband Trudering-St. Augustinus und St. Franz Xaver aufgehoben.

Zum neu errichteten Pfarrverband gehören die Pfarreien München-Christi Himmelfahrt, München-St. Augustinus und München-St. Franz Xaver.

Der Sitz des neuen Pfarrverbandes ist die Pfarrei München-St. Franz Xaver. Der Pfarrverband ist dem Dekanat München-Nordost eingegliedert.

Der Zusammenschluss der Pfarreien zu einem Pfarrverband erfolgt zur Koordination der gesamten Seelsorge und zur Bündelung ihrer Seelsorgs- und Verwaltungsaufgaben. Der Pfarrverbandsleiter, die weiteren Kleriker und die pastoralen Mitarbeiter:innen werden für den gesamten Bereich des Pfarrverbandes angewiesen.

Der Aufbau und die Leitung des Pfarrverbandes richten sich nach den Vorgaben des Orientierungsrahmens zur Ausgestaltung von Seelsorgeeinheiten in der Erzdiözese München und Freising vom 23. Juli 2010.

München, den 3. Dezember 2025
Gedenktag des hl. Franz Xaver

Christoph Klingan
Generalvikar






Reiner Braun
Vizekanzler